
Antragstellerin:
Lydia Bongartz / Mitgliedsnummer: 30389

Walderstr. 32
6067 Absam

An den
Verein Arche Noah
Obere Straße 40
Schiltern

Absam, den 12.11.2020

oMV des Verein Arche Noah, 27.11.2020
Rücktrittsankündigung und Anspruch auf Redezeit
Antrag TOP 9: 1) Antrag auf Wahl des mir nachfolgenden Vorstandsmitglieds

Die aktuelle Situation des Vereines erfordert den Willen und die Kompetenz, viele
Entscheidungen zu treffen. Ich bedaure daher sehr, …

- dass im Vorstand (so gut wie) kein Wille für eine strategische Auseinandersetzung im Sinne
einer langfristigen Ausrichtung des Vereines vorhanden ist.

- Und befürchte, dass deswegen Konzepte / strategische und inhaltliche Entscheidungen
weiterhin ohne Einbindung des Vorstandes (und Mitglieder) gefällt werden.

- Eine offene und enge Zusammenarbeit zwischen dem (gesamten) Vorstand, der
Geschäftsführung und den MitarbeiterInnen nie möglich war!

- dass wertschätzende Kommunikation / Einbindung und Partizipation der Mitglieder ganz und
gar nicht gelebt wird. Kritische Stimmen werden nicht gehört, sondern vielmehr diffamiert!

Leider ist mir nicht gelungen, eine andere Basis für eine Zusammenarbeit zu schaffen.

Rücktrittsankündigung

Hiermit erkläre ich, dass ich mein Amt im Vorstand der Arche Noah zur kommenden
Mitgliederversammlung, 27.11.2020 niederlege. Bis dahin übe ich mein Amt aus.

Ich beanspruche als Vorstandsmitglied eine Redezeit (von min. 5 Min.) um den Mitgliedern
persönlich meine Beweggründe erklären zu können. Für Fragen der Mitglieder an mich ist die
dafür benötigte Zeit je nach Bedarf vorzusehen.

1) Antrag auf Wahl des mir nachfolgenden Vorstandsmitglieds: Anfang September
habe ich dem Vorstand meinen zukünftigen Rücktritt bereits angekündigt und am 1.
Oktober schriftlich gefordert, dass in der oMV Wahlen stattfinden. Leider ohne
Erfolg! Als Mitglied stelle ich den Antrag, dass über die Nachbesetzung meines Amtes
die Mitglieder in Form einer Wahl entscheiden. Mit der Wahl eines neuen
Vorstandmitgliedes wird mein Rücktritt gültig.

Aus meiner Sicht sollte es selbstverständlich sein, dass alle Mitglieder über die gestellten
Anträge, Vorstandsmitglieder und KandidatInnen auf der Homepage des Vereines und im
„Gartenzimmer“ rechtzeitig vor der oMV informiert werden.

Mit freundlichen Grüßen, Lydia Bongartz


